

## MÁRQUEZ FERNÁNDEZ, Antonio

Sacerdote (1929-2006)

**Nacimiento:** Pozoblanco (Córdoba), 3 de marzo de 1929.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1947.

**Ordenación sacerdotal:** Madrid, 24 de junio de 1956.

**Defunción:** Sevilla-Don Ricaldone, 29 de noviembre de 2006, a los 77 años.

Nació en la localidad cordobesa de Pozoblanco el 3 de marzo de 1929. Con apenas 7 años quedó huérfano de padre, muerto en la Guerra Civil. Tras la contienda, reanudó sus estudios primarios

El 24 de septiembre de 1942 ingresó en el aspirantado salesiano de Antequera donde hizo el primer curso de bachillerato; al verano siguiente se traslada al aspirantado de Montilla.

El 1 de agosto de 1946 ingresa en el noviciado de San José del Valle y emite los primeros votos el 16 de agosto de 1947. Cursa dos años de filosofía en el estudiantado de Consolación en Utrera. El tirocinio práctico lo realizó en Montellano (Sevilla). En 1952 comienza sus estudios de teología en Carabanchel Alto, donde emite sus votos perpetuos el 25 de junio de 1954. Finalmente es ordenado sacerdote el 24 de junio de 1956 en la iglesia de las Hermanitas de los Pobres de Carabanchel.

En Montilla pasa los seis primeros años de sacerdote como catequista y consejero. Tras el desdoblamiento del aspirantado, pasa a la nueva casa de Pedro Abad (1962-1967), como consejero, catequista y confesor de los aspirantes. Al mismo tiempo se dedica a los estudios de filología clásica por libre.

En 1967 se traslada a Salamanca y allí en calidad de alumno oficial obtiene en la Universidad Pontificia los grados de bachiller y licenciatura en Lenguas Clásicas.

A continuación desplegará su labor apostólica en el colegio del Triunfo de Granada, Antequera, Córdoba y La Orotava. Gran aficionado a la música clásica y a la literatura grecolatina, aquí despierta su vocación poética. Al inicio de 1990, animado por un grupo de antiguos alumnos, publica su primer libro de poemas *El Corazón de Nivaria*, en el que se dedica a exaltar las bellezas de la isla de Tenerife. Todo un éxito. En esta época se le declara una grave afectación macular doble, que le supone la pérdida de la visión central, con los siguientes efectos para la vida cotidiana y su estado de ánimo.

De 1993 a 2004 es destinado a la Casa Don Bosco de Ronda dedicado exclusivamente a la capellanía de las clarisas y confesor de las cuatro comunidades religiosas. La ONCE le proporciona los materiales adecuados para poder leer y continuar su labor poética.

En 2004 es destinado a la comunidad de Antequera, dedicado al servicio de los muchachos del colegio, a los adultos del santuario de los Remedios de Antequera y a su producción poética. El 9 de febrero de 2005, los amigos de Ronda le organizaron un sentido homenaje en el Círculo de Artistas del casino de la ciudad y el 24 de junio de 2006 celebró sus Bodas de Oro sacerdotales.

Dos meses más tarde, el 31 de agosto de 2006, fue internado en el hospital comarcal de Antequera y posteriormente trasladado a la comunidad de enfermos Don Pedro Ricaldone de Sevilla, en la que permaneció prácticamente durante un mes. Tras una aparente mejoría, fue ingresado el 22 de noviembre en el Hospital de San Juan de Dios de Sevilla, donde fallecía el miércoles 29 de noviembre, a los 77 años de edad.

Fue un salesiano de fe recia y profunda, enamorado de su vocación sacerdotal y salesiana, gran devoto de la Virgen, educador de jóvenes y hombre de orden y disciplina, pero querido por sus alumnos.

Fino poeta, de profunda y rica sensibilidad, supo combinar su enorme cultura con una ágil pluma, pese a sus limitaciones en la vista. De 1990 a 2006, publicó 30 libros y poemarios, dos quedaron inéditos.